Hallo Freunde der Postspiele,

ja, Ihr habt es richtig gesehen, der POSTSPILLION 147 ist in Eurem Briefkasten zu finden. So kann es gehen. Reinhard war zur gleichen Zeit fertig wie ich mit meiner Auswertung von Bretton Woods. So war das Zusammenstellen am Wochenende noch ein kleiner zeitfaktor und ab damit zum kopieren und versenden.

Was gibt es Neues in der POSTSPILLION-Szene?

Eigentlich nicht viel. Bretton Woods geht normal weiter, auch wenn wir wohl bald auf ein paar Länder verzichten müssen. Dafür gibt es Neueinsteiger, die evtl. ein Land übernehmen oder ein Neues aufbauen. Ebenso ist das Weiterbestehen von WüsteGorbi gesichert. Wie dies aussieht möchte ich Euch eigentlich nicht groß weitergeben, aber ein Spieler hat sich bereiterklärt die Wüste zu übernehmen, damit sie weiterhin im Spiel bleibt. Wer diesen Land übrnommen hat ist wie immer in diesem Spiel anonym und ich kann Euch versprechen, daß es keinerlei Konflikte und Manipulationen dabei geben wird.

Turbo 2000 geht in die zweite Saison und schon wieder hat Reinhard mit seiner ganzen Grausamkeit einigen überschuldeten Rennställen seine Entschuldungsmethoden auferlegt. Ich freue mich jetzt schon auf die Kontakte dieses Rennstalls, der die volle Härte zu spüren bekam.

Wie es dieses Jahr mit der Sommerpause aussehen wird kann ich Euch noch nicht sagen. Wir werden dies einmal durchsprechen und im nächsten Heft bekanntgeben. Da wir ja fast schon ein Onlineheft sind, könnte es durchaus sein, daß es ein Heft gibt in welchem vielleicht Bretton Woods nicht enthalten ist und ein nächstes welches dann Turbo 2000 nicht enthält. Mehr dazu allerdings wie gesagt im nächsten Heft.

Ansonsten laufen die Hochzeitsplanungen meiner Freundin auf vollen Touren. Wie kann man nur soviel Stress machen für ein Ereignis welches erst in 2 Monaten liegt *smile*. Naja Ende Juli werde ich endlich unter die Haube kommen wie meine Mutter es so schön formuliert. Danach werde ich wohl eine Woche in der Flitterwochen sein und ab Mitte August wieder zur Verfügung stehen. Wie ich Reinhard kenne wird er vermutlich wieder Ende August einen Monat Urlaub in Irland machen. Wir werden sehen.

Dies waren so einmal die diversen Informationen rund um den POSTSPILLION

Sodele, das wars dann wieder einmal von meiner Seite

POSTSPILLION 148 sollte eigentlich dann Ende Juni / Anfang Juli bei Euch sein. Ob wir das schaffen?

Gruß Michael

Freie Spielplätze gibt es weiterhin in folgenden Partien:

Bretton Woods Einstieg jederzeit möglich Einstieg zu Partiestart möglich High Noon Anonym High Noon Offen Einstieg zu Partiestart möglich Zur Zeit stillgelegt Revolveropoker Sugar Ray Einstieg jederzeit möglich Sugar Ray Championsship Einstieg zu Turnierstart möglich Einstieg jederzeit im Internet möglich Tournament Golf Turbo 2000 Einstieg jederzeit möglich Vox Populi JETZT SCHON EINMAL ANMELDEN